## 7. April 2021

## Fragen über Fragen...

Meine Kinder, in den letzten Tagen haben sich eure Fragen über die innigen Gebete vervielfacht. Ich möchte einmal kurz darauf eingehen, denn die meisten eurer Fragen bezogen sich auf die jetzt kommende Zeit. Ich sage es gerne noch einmal, Meine Kinder: Wer mag, kann gerne demonstrieren gehen, aber besser ist es, stattdessen in die innere Ruhe zu kommen und eure freiwillige Arbeit in Meinem Weinberg zu tun, denn das ist für euch viel wichtiger und auch für das Gesamtgeschehen auf Erden. Es gibt sehr viele Menschen, deren Aufgabe das Protestieren oder Demonstrieren ist. Eure Aufgaben sind feingeistiger. Jeder Mensch hat mindestens eine wichtige Aufgabe, viele von euch auch zwei oder noch mehr. Soll heißen: Egal, was da draußen auch geschieht, Meine Kinder, ihr seid im Rahmen eures Lebensplanes – der oftmals schon erweitert oder verlängert wurde, aufgrund neuer Aufgaben oder Verantwortungen – beschützt, behütet und vor allem auch liebevoll in Meinen Schutzmantel eingehüllt, denn die Kraft, die ihr für eure freiwilligen Aufgaben benötigt, bekommt ihr von Mir, wenn ihr euch voll und ganz auf Mich liebevoll konzentriert und dadurch in eurer inneren Mitte seid, aus der ihr so immens viel Kraft und Energie schöpft. Amen.